

MUSIQUE

Rone, un artiste en mouvement

Rone, an artist in motion

Le musicien et producteur français se déplacera à travers la France pour défendre son nouvel album, « Mirapolis ».

The French musician and producer will travel across France to promote his new album "Mirapolis".



L'album « Mirapolis » est-il une invitation au voyage ?

Oui, je l'ai conçu comme un road movie dans une ville utopique imaginée avec Michel Gondry. Un peu comme ces cités futuristes conçues dans les années 1960 par des architectes visionnaires. Quel rapport entretenez-vous avec le voyage ?

J'aime l'idée de mouvement et j'adore écouter de la musique

quand je voyage. Être à la fois porté par la musique et par un avion, c'est tellement agréable ! Et puis, certains aéroports sont devenus comme des deuxièmes maisons, comme Paris-Charles de Gaulle, par exemple.

Quel est votre meilleur souvenir dans un aéroport ?

En 2015, j'ai joué en pleine nuit à Paris-Charles de Gaulle, avec le chanteur François Marry et le violoncelliste Gaspar Claus. Nous avions l'aéroport pour nous seuls, rempli seulement par notre musique. C'était magique !

Quel est votre morceau préféré sur la playlist Deezer/Paris Aéroport ?

Week-end à Rome d'Étienne Daho ! Ce morceau est comme une évidence, une bulle électro-pop très légère, lumineuse, en symbiose avec l'idée que je me fais du voyage.

Is "Mirapolis" an invitation to travel?

Yes, I created it as a road trip movie in a utopian city that I dreamed up with Michel Gondry. Like the futuristic cities designed by the visionary architects of the 1960s.

What's your relationship with travelling?

I like the idea of movement and I love listening to music when I travel: being carried by both the music and the aircraft gives me such delight! And certain airports, like Paris-Charles de Gaulle, have become a sort of second home.

What is your fondest memory of an airport?

Once in 2015, I played with singer François Marry and cellist Gaspar Claus at Paris-Charles de Gaulle in the middle of the night. It seemed as if the entire airport was ours, filled only by our music. It was magical!

What's your favourite song on the Deezer-Paris Aéroport playlist?

The obvious choice is Étienne Daho's *Week-end à Rome*, a light, luminous electro-pop bubble that perfectly embodies the idea I have of travel. ♦ MALIKA SOUYAH



ALBIN DE LA SIMONE

« *Le Grand Amour* » Un hymne à l'amour, au son d'un piano mélancolique à souhait. Avec ce morceau, il nous fait friser la peine de cœur. A hymn to love with a beautiful melancholic piano. The song makes us feel the pain of a broken heart.

FRANCE GALL

« *La Déclaration d'amour* » L'amour, toujours ! Cette fois au son d'un standard de la regrettée France Gall. L'amour, toujours! This time to the sound of a standard by France Gall who recently died.

JACQUES HIGELIN

« *Paris-New York, NY Paris* » On suit Higelin dans cette déambulation à Orly, sortie en 1974 dans l'un de ses premiers albums. We follow Higelin to Orly with this track released in 1974 on one of his first albums.

BRIGITTE FONTAINE ET M

« *Y'a des zazous* » On aime les paroles loufoques de madame Fontaine, à écouter dans la salle d'embarquement en scrutant des zazous égarés. I love listening to Madame Fontaine's wacky lyrics in the departure lounge, searching for the lost Zazou (a French subculture during World War II).

CORINE

« *Pourquoi pourquoi* » Ce morceau disco-funk hyper sensuel, posé sur une rythmique dancefloor donne envie de se trémousser, même en plein aéroport. This hyper-sensual disco-funk piece with a dance-floor rhythm makes you want to shimmy around the airport.

Retrouvez la playlist Deezer Paris Aéroport. Find the Deezer Paris Aéroport playlist.



© OLIVIER DONNET



L'ensemble Royal

Fauteuil inclinable et son pouf

1890€

au lieu de 3071€

Deux modèles au choix : **MODÈLE NOIR** L80xP81xH101, pouf L38xP51xH39, coque en bois noyer, cuir vachette fleur corrigée pigmentée, piètement alu. **MODÈLE BLANC** L78xP89xH120, pouf L48xP42xH39. Structure hêtre massif, cuir vachette fleur corrigée pigmentée. Ecopart incluse 9€. Fabriqué en Suède. Offre valable uniquement dans les coloris et cuirs présentés.

LE PLUS GRAND ESPACE RELAXATION À PARIS



www.topper.fr

Espace Topper

Maison familiale depuis 1926

CANAPÉS, LITERIE, MOBILIER : 3 000 M² D'ENVIES !

Paris 15^e • 7j/7 • M^e Boucicaut • P.gratuit
Canapés : 63 rue de la Convention, 01 45 77 80 40
Literie : 66 rue de la Convention, 01 40 59 02 10

Armoires lits : 60 rue de la Convention, 01 45 71 59 49

Dressing Celio : 143 rue St-Charles, 01 45 79 95 15

Steiner et Leolux : 145 rue St-Charles, 01 45 75 02 81

Mobilier contemporain : 147 rue St-Charles, 01 45 75 02 81